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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является банковский сектор Китая. 
Целью выпускной квалификационной работы является изучение и анализ развития банковской системы Китая.
Практическим материалом для выпускной квалификационной работы послужили статистические данные о китайской банковской системе, материалы центрального банка Китая, ресурсы Интернет.
В первом разделе изучена история развития банковской  системы  Китая, описан государственный банковский надзор и  регулирование финансово- кредитной деятельности, дана характеристика современной денежно-кредитной  системы  Китая и ее структура.
 Во втором разделе определено место и роль банковского сектора Китая в мировом финансовом сообществе.
В  третьем разделе даны основные направления и перспективы развития банковской системы Китая, особое внимание уделено развитию директ-банкинга в Китае и Российско-Китайскому сотрудничеству в банковской сфере.
        

        
          The object of the study is the Chinese banking sector. 
The purpose of the final qualifying work is to study and analyze the development of the Chinese banking system.
The practical material for the final qualifying work was the statistical data on the Chinese banking system, the materials of the Central Bank of China, the Internet resources.
The first section examines the history of the banking system in China, describes the state banking supervision and regulation of financial and credit activities, the characteristic of the modern monetary system in China and its structure.
 The second section defines the place and role of China's banking sector in the global financial community.
The third section presents the main directions and prospects of development of the Chinese banking system, special attention is paid to the development of direct banking in China and Russian-Chinese cooperation in the banking sector.
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